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 8. Dezember 2021 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13. Dezember 2021 
 
102.19.43 
Stv. Dr. von Rüden 
CDU 

Wie ist der aktuelle Sachstand beim Salzmann-
Projekt? 

  
102.19.44 
Stv. Augustin 
CDU 

Setzt sich die Stadt Kassel dafür ein, dass der zu 
Unrecht beschuldigte Rettungssanitäter des ASB 
wieder eingestellt wird? 

  
102.19.45 
Stv. Römer 
CDU 

Wann wird die Königstorhalle für Schulen und Vereine 
wieder benutzbar sein? 

  
102.19.46 
Stv. Leitschuh 
CDU 

Welche Erfahrungen hat die Stadt Kassel bisher mit 
dem Corona-Hygienekonzept des Weihnachtmarktes 
gemacht? 

  
102.19.47 
Stv. Grotov  
CDU 

Wie weit sind die Planungen, das Staatstheater in die 
„WOW Kassel“ Kampagne einzubinden? 

  
102.19.48 
Stv. Hartmann 
SPD 

Gibt es nähere Informationen zum Zeitplan, wann der 
barrierefreie Ausbau des Bahnhof Harleshausen 
begonnen werden soll, nach dem es nun eine 
Finanzierungszusage gibt? 

  
102.19.49 
Stv. Kopec 
SPD 

Das Bundesprogramm „JUGEND STÄRKEN: Brücken in 
die Eigenständigkeit“ (JUST BEst) soll junge Menschen 
unterstützen, die von Wohnungs- oder 
Obdachlosigkeit bedroht sind. Werden wir eine 
Interessensbekundung als Träger der öffentlichen 
Jugendhilfe abgeben oder haben wir es schon? 
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102.19.50 
Stv. Koch 
B90/Grüne 

Warum ist die Übermittlung von Zählerständen für 
Wasser und Strom/Gas per Email an zwei getrennte 
Email-Adressen notwendig, während für die 
telefonische Übermittlung eine gemeinsame Nummer 
angegeben ist? 

  
102.19.51 
Stv. Köpp 
B90/Grüne 

Welche Konsequenzen ergeben sich für die Stadt 
bisher aus dem Austritt der Wirtschaftsverbände aus 
dem Klimaschutzrat? 

  
102.19.52 
Stv. Düsterdieck 
Die Linke 

Welchen Wert hat der Anteil der Thüga AG an den 
Städtischen Werken? 

  
102.19.53 
Stv. Bock 
Die Linke 

Liegt für die Häuser in der Breitscheidstraße bereits ein 
Abrissantrag von der GWG vor? 

 




